



MESA SECTORIAL OSAKIDETZA

UGT da un voto de confianza a Osakidetza para cerrar en semanas mejoras que llevan años paralizadas

El sindicato aprecia buena voluntad pero seguirá vigilante para garantizar los derechos de la plantilla

25 de febrero de 2025

La Unión General de Trabajadoras y Trabajadores de Euskadi ha valorado la buena disposición y el compromiso de trabajo demostrado por la dirección de Osakidetza, tras la reunión mantenida hoy en los Servicios Centrales en Vitoria-Gasteiz.

En la misma, se ha hecho especial hincapié en la actualización normativa de los permisos y las licencias, un apartado que, tal y como ha señalado la responsable de Sanidad de UGT-Zerbitzu publikoak, Jasone Pérez, “la anterior dirección mantuvo paralizado”. Sin duda, resulta “positivo” que algo que “se debería haber desarrollado durante los últimos años, se pretenda gestionar ahora en un plazo de 3 semanas, pero UGT está en disposición de aportar” a los grupos de trabajo que pretenden crear a tal efecto, “no solo para actualizar sino para mejorar los permisos para la plantilla”.

En la misma línea, desde el sindicato no solo dan la bienvenida a la buena actitud de los responsables de Osakidetza, sino que seguirá poniendo encima de la mesa “cuestiones a resolver en beneficio de la plantilla, y por ende, en aras de mejorar el servicio a la ciudadanía”. Solo espera, ha advertido Pérez, que no traicionen esta confianza, “por lo que estaremos vigilantes en el cumplimiento de los acuerdos”.

Así, en la mesa también se han abordado otras cuestiones como los plazos para la OPE de Estabilización, la actualización de categorías, listas de contratación, las vacaciones no disfrutadas y liquidadas o el teletrabajo. Además, UGT ha exigido a la dirección que dote a la plantilla de suficientes celadores, en atención a la sentencia ganada por el sindicato que delimita el traslado de pacientes dentro de los centros al personal de Osakidetza, negando que el personal de ambulancias deba desempeñarlo.